
Al cual asistieron:

Lic. Rafael Zaga Saba,
Presidente CANAINTEX

Al finalizar nuestros invitados se reunieron en el

SOIREE.INC

Este jueves 20 de marzo, la Cámara Nacional de la Industria Textil, celebró su 

en la que se ratificó como Presidente para el periodo 
2025 - 2026, al Lic. Rafael Zaga Saba

LXXXVIII Asamblea general ordinaria

+ De 200
participantes

Gobierno Organismos Industriales Retail PrensaProveedores

+ De 20 menciones, 
entre ellas:

Publicaciones en RRSS

• Agencia Nacional de Aduanas 
en México, ANAM

• CONCAMIN
• Gobierno del Estado de Hidalgo
• Dr. Santiago Nieto Castillo, IMPI

[...] Agradecemos al equipo de la 
Secretaría de Economía, la Industria 
Textil no olvidará el histórico decreto del 
19 de diciembre [...] Hemos expresado al gobierno federal 
que si queremos una Industria Textil y de confección sana, 
necesitamos erradicar el contrabando en cualquiera de sus 
formas porque con 3 de cada 5 prendas que se venden en el 
país, no hay cómo competir. [...] Es muy importante que 
estos esfuerzos continúen hasta erradicar el problema, que 
los productos ilegales dejen de entrar a nuestro país. Confia-
mos en que se detendrá este tipo de mercancía y se dará 
paso a quienes trabajamos en el marco de la legalidad. [...] 
Hemos expresado al gobierno federal la necesitad de forta-
lecer nuestro enorme mercado interno y tuvimos respuesta 
a esto con el Plan México cuyo éxito depende de la colabora-
ción de las cadenas comerciales, del respaldo del gobierno y 
de una política que fomente lo Hecho en México y la sustitu-
ción de importaciones. [...] La Industria Textil no es solo 
parte de nuestra economía es parte de nuestra identidad. 
Gracias a todos los que sostienen con su esfuerzo, su visión y 
su determinación para seguir hilando telas, tejiendo histo-
rias, vistiendo a México y al mundo. El futuro nos pertenece 
si lo defendemos juntos.

Lic. Isabela Rosales Herrera, 
en representación de laSecretaria de Gobernación, 
Lic. Rosa Icela Rodríguez Velázquez

[...] Lo que ustedes hacen es de suma importancia 
para nuestra economía porque generan más de 

quinientos veinte mil empleos solo en el ramo textil, 
y han demostrado que lo hecho en México es sinónimo 

de calidad y respalda el talento, la creatividad e innovación de mexica-
nas y mexicanos. [...] Hoy más que nunca en la actual administración 
existe un trabajo coordinado y permanente con todas las cámaras 
empresariales y con distintos sectores con los que se han trabajado 
planes y acciones específicas para hacer frente a los desafíos internacio-
nales. [...] Tenemos un compromiso firme de combatir la corrupción y 
no permitiremos prácticas abusivas porque lo que queremos es impul-
sar la competitividad y sobre todo la justicia.

Dr. Santiago Nieto Castillo, 
Director General del Instituto Mexicano de la 
Propiedad Industrial, IMPI

[...] El punto central es reconocer la fortaleza de 
nuestro país. Se recibieron 36 mil millones de 

dólares de inversión extranjera directa. Y el objetivo 
del Plan México es, como uno, hay una sustitución de 

importaciones, dos, cómo mejoramos el contenido nacional de las 
exportaciones mexicanas y que se plantee que México más allá de un 
país maquilador y más allá de un país armador, es un país que genera 
innovación, tecnología y por supuesto crecimiento económico en todos 
los sectores. [...] En ese sentido hay que incrementar evidentemente, 
dentro del Plan México se ha planteado el ejercicio del gasto hacia 
nuestro país y el incremento del uso del mercado nacional y la genera-
ción de visiones hacia otras latitudes del mundo. Quiero decir que la 
instrucción que tengo de la Presidenta Claudia Sheinbaum y del Secre-
tario de Economía Marcelo Ebrard es muy clara, mandar el mensaje de 
que el Estado de Derecho se respete en nuestro país a partir del comba-
te directo a la piratería y al contrabando. [...] Utilizar la marca de certifi-
cación Hecho en México es mandar un mensaje que en México las cosas 
se hacen y se hacen bien, los bienes, los productos, los servicios y que 
nosotros somos una nación que tiene una economía dinámica.

Lic. Julio Ramón Menchaca Salazar, 
Gobernador de Hidalgo

[...] En cada rincón del país hay una demostración 
de lo que podemos hacer las y los Mexicanos. 

Tenemos una líder que no solo está enfrentando 
este reto si no que la conducción del país. Con su 

liderazgo y la unión de los mexicanos vamos a salir adelante. Es oportu-
no que ante ustedes que representan un esfuerzo colectivo, solidaridad 
se puede continuar generando riqueza, apoyando a los trabajadores 
quienes los han estado acompañado en el transcurso y crecimiento de 
la industria. [...] Es conveniente superar incluso diferencias de carácter 
personal para unirnos, entorno a lo que significa México, a ese profundo 
sentimiento nacional patriótico.

Lic. Rafael Fernando Marin Mollinedo,
Titular de la Agencia Nacional de Aduanas en 
México, ANAM

Si me invitan el próximo año, me gustaría venir y 
hacer un balance de los avances que podamos 

tener este año. Creo que les vamos a dar buenos 
resultados [...]Desde la Agencia Nacional de Aduanas 

de México, asumimos nuestra responsabilidad en dos frentes funda-
mentales, garantizar una recaudación eficiente y justa, y al mismo 
tiempo facilitar un comercio exterior, ágil y seguro. [...] Entendemos que 
la facilitación del comercio es esencial para la productividad del sector. 
Queremos que los procesos sea un aliado y no un obstáculo para la 
industria por ello estamos modernizando las aduanas con tecnología, 
inteligencia de datos y esquemas de certificación. [...] La industria que 
genera empleos y paga impuestos debe contar con un marco normativo, 
justo y eficaz que le permita crecer y competir en igualdad de condicio-
nes. Desde la ANAM estamos listos para hacer nuestra parte.


